

Boletín Número 16
Toluca, México, a 19 de julio de 2013

IEEM REALIZÓ ACTIVIDADES DE OBSERVACIÓN ELECTORAL

El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, realizó actividades de observación electoral en el Estado de Puebla.

Con el objetivo de establecer vínculos que contribuyan al intercambio de experiencias, conocimientos y aplicación de tecnologías, a partir de las funciones y atribuciones que se implementan en materia electoral, el Instituto Electoral del Estado de México fortalece el intercambio interinstitucional de información con otros organismos electorales para ampliar su panorama acerca de la evolución que se registra en otras entidades federativas sobre el sistema electoral, fortaleciendo así su quehacer institucional.

Bajo esta perspectiva, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, acudió como Observador Electoral al Estado de Puebla, en donde el pasado 7 de julio los ciudadanos de esa entidad, con el ejercicio de su voto, renovaron el Congreso Local y a los miembros de los Ayuntamientos.

Previo a la Jornada Electoral, los 9 Consejeros Electorales del Instituto Electoral del Estado de Puebla, encabezados por el Consejero Presidente, Armando Guerrero Ramírez, efectuaron tareas de observación electoral para dar a conocer los trabajos relativos a la organización, desarrollo y vigilancia de dichos comicios.

Cabe señalar que en el Estado de Puebla se instalaron 6 mil 919 Mesas Directivas de Casilla para atender una Lista Nominal de Electores de 4 millones 63 mil 648 de ciudadanos, que habrían de elegir a 26 de diputados de mayoría relativa y 15 de representación proporcional, además de 217 Ayuntamientos.

Asimismo, se observó el desarrollo de la Sesión Permanente del Consejo General y del Sistema de Información de la Jornada Electoral (SIJE), así como del Programa de Resultados Electorales Preliminares, del cual existe interés en Puebla por conocer el funcionamiento del PREP del IEEM.

Durante los trabajos de observación electoral, el también Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM conoció el desarrollo de la Jornada Electoral, los incidentes que se registraron, el trabajo de los funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla, el desempeño del PREP y la publicación en forma preliminar de los resultados de la emisión del voto de los ciudadanos de Puebla.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social